

Fecha: 13-09-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Regresa Encuentro Empresarial del Sur

Pág.: 6 Cm2: 175,3 VPE: \$152.495 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400 ■ No Definida



Editorial

Regresa Encuentro Empresarial del Sur

El 30 de septiembre se realizará tradicional actividad organizada por Codeproval. Es la primera presencial, tras la pandemia.

> l próximo 30 de septiembre se efectuará en Valdivia una nueva versión del Encuentro Empresarial del Sur, actividad que por diecinueve años ha impulsado Codeproval, como punto de reu-

nión y de discusión sobre las inquietudes, los sueños, la economía y las proyecciones regionales y del país. En estas casi dos décadas, el EESur ha permitido compartir con autoridades, investigadores, gremios nacionales y extranjeros, para buscar acuerdos, manifestar opinión y gestionar acciones que se traduzcan en crecimiento local de largo plazo. También a lo largo de su historia, ha buscado visibilizar la importancia clave que tiene el sector privado, relevando su papel en materias como la descentralización de las inversiones y la colaboración con el sector público. Por lo mismo su lema permanente es "Soy Empresario Motor de Desarrollo Regional".

Ahora sumará otra idea ancla: "Inversión y Sostenibilidad: Apostando al Futuro", temática que cruzará todas las charlas que se desarrollarán y en las cuales participarán activamente invitados españoles, gracias al vínculo de Codeproval con la Fundación Chile-España.

Según han destacado los anfitriones, el encuentro cuenta con el apoyo de Fomento Los Ríos a través de Viraliza; como también con el respaldo de 23 empresas e instituciones; las cuales mostrarán sus productos y servicios en una exposición con stands corporativos. Es ese espacio, además, se podrá conocer experiencias de emprendedores locales que han apostado por trabajar bajo el concepto de "economía circular", el cual será analizado en una de las tres conferencias programadas.

Entre los expositores se espera la presencia de María Ángeles Osorio, directora ejecutiva de la Fundación Chile España; Susana Jiménez Schuster, vice presidenta de la CPC; Oscar Landerretche Moreno, ex presidente de Codelco y Raphael Bergoeing, presidente de la Comisión de Evaluación y Productividad. Un punto importante es que el EESur 2024 permitirá retomar una tradición necesaria, pues es el primero que se realiza de manera completamente presencial desde la pandemia. El reencuentro, sin duda, será positivo y una señal de optimismo hacia el futuro.